

Barcelona, 11 de mayo de 1952

Sr. Don Antonio Rumeu  
MADRID

Mi querido amigo:

Acabo de recibir de Zaragoza un oficio de la Institución "Fernando el Católico", concebido en esta forma:

"Tengo el gusto de comunicarte que en la Sesión del Consejo de esta Institución, celebrada el 30 de abril último, se adoptó el acuerdo de considerar muy interesante tu propuesta de redactar la publicación de "El itinerario de los Reyes Católicos", aunque previendo que escapa de las posibilidades económicas de la Institución. Al efecto de solicitar del C.S.I.C. la aportación necesaria para que dicha obra se lleve a cabo, será muy conveniente que nos remitieses un capítulo mecanografiado del Itinerario, con objeto de calcular el presupuesto editorial que nos supondrá su edición".

He contestado al oficio en cuestión con la carta cuyo texto acompaño y espero apruebes.

El asunto, pues, va marchando, y es lógico esperar un feliz remate de las gestiones de que me encargué en tu nombre.

A pesar de mis reiteradas peticiones, todavía no he percibido los derechos de autor de mi colaboración para la "Historia de los Reyes Católicos". Hace mes y medio me hicieron firmar los recibos correspondientes, pero hasta la fecha sigo sin ver blanca. Te lo digo para tu conocimiento y por si pudieras gestionar algo en este sentido.

Recuérdame a tu esposa (c.p.b.). Te abraza tu buen amigo,